

[Project ASIATICA Website](#)

プロジェクト ASIATICA

(アジア系アメリカ人、ハワイ先住民、その他の太平洋諸島民向けの取組)

オンコロジー・センター・オブ・エクセレンス (OCE) のプロジェクト ASIATICA は、アジア系アメリカ人、ハワイ先住民、その他の太平洋諸島民 (AA & NHPI) のがん患者に焦点を当て、認識を深める取組みです。

2020 年の米国国勢調査によると、[2,000 万人以上が AA または NHPI 地域に属している](#)ことが確認されていますが、心臓病が死因の上位を占める米国の他地域とは異なり、AA および NHPI 地域では、がんが死因の上位を占めています。

特に NHPI 地域では、AA 地域より際立っていますが、がんの診断を受けた場合、それぞれの地域が重大で特有の医療課題および格差に直面しています。プロジェクト ASIATICA は、AA および NHPI 地域のがん患者が直面する課題の認識と理解を深めることを目的として、権利の擁護や、研究、政策に注力しています。

1997 年 10 月、行政管理予算局は、省庁間委員会の勧告に従い、人種・民族基準の見直しとして、アジア系民族または太平洋諸島民族のカテゴリーを「アジア系民族」と「ハワイ先住民民族」または「その他の太平洋諸島民族」の 2 つに分離しました。しかし、NHPI がん患者は、腫瘍学臨床試験や腫瘍学研究の中では依然として存在感が薄く、がんと診断されたときの予後も芳しくありません。

AA 地域では、[特定がんに対する検診率が最も低く](#)、がんの診断を受けて、治療を求めて医療機関を渡り歩くことで、文化的、言語的、その他のアクセス障壁等、現在のがん医療における不公平性を考慮すると、独自の課題を抱えることとなります。

OCE は、以下のがん関連議論公開パネルディスカッションを開催し、現在取り組んでいる課題の一部を発表しました。

- 2021 年 7 月 29 日：がん関連議論 - [アジア系アメリカ人および太平洋諸島地域における公平性の向上：人種差別と不平等性](#)
- 2023 年 3 月 28 日：がん関連議論 - [AA および NHPI 地域がん患者のより平等な未来に向けて](#)

OCE は、AA および NHPI 地域、その他の関係者と協力し、この取組みのさらなる推進を目指しています。このプログラムに関するお問い合わせは、projectASIATICA@fda.hhs.gov 迄、ご連絡ください。

詳細情報：

- [オンコロジー・センター・オブ・エクセレンス](#)
- OCE プロジェクトコミュニティ
- がん関連議論